

Les sciences s'exposent au CDI !

" Si vous ne pouvez expliquer quelque chose simplement, c'est que vous ne l'avez pas bien comprise" (Albert Einstein)

Lors de la réunion parents/professeurs du vendredi 2 décembre dernier, les élèves de sixième ont pu montrer leurs productions réalisées en EIST (Enseignement Intégré des Sciences et Technologie) :

- Expériences sur les courants marins,
- maquettes décrivant la mission Madibenthos,
- affiches d'exposés sur la protection des coraux et le problème des Sargasses,
- et observations microscopiques,

Les élèves ont pu expliquer à leurs parents ce qu'ils avaient compris et jouer les experts en Sciences.

C'est aussi ça une réunion parents/professeurs : valoriser le travail et les productions des élèves et permettre à ces derniers de montrer leurs connaissances et leur implication.



Une belle expérience, appréciée des parents et des élèves, à renouveler !



N.R.